

Vielseitig und gut gelaunt

Souly in der Stadthalle Verden / Konzert in großer Besetzung

VERDEN ▪ Sie haben sich in den vergangenen Jahren mit ihren Konzerten eine treue Fangemeinde erspielt – am Sonnabend, 29. März, 20 Uhr (Einlass 19.30 Uhr), sind sie auf Einladung des Trägervereins Verdener Kulturflügel zum ersten Mal auf der großen Bühne der Verdener Stadthalle zu sehen: die Sängerinnen und Musiker der Band Souly.

Eine große Gesangsgruppe, Rhythmus- und Bläser-Sektion, ein enorm vielseitiges Programm und eine gut gelaunte Performance – das sind einige der Merkmale, die die Auftritte der lokalen Formation auszeichnen.

Souly wurde vor etwa zehn Jahren von Gerd Alsleben als ein spannendes Bandprojekt gegründet. Ziel war es, Profis und Nachwuchsbelegungen die Möglichkeit zu geben zusammenzuarbeiten. Die Band gibt in unterschiedlichen Besetzungen von Jahr zu Jahr mehr Konzerte, hat ein eigenes Studio eingerichtet und im vergangenen Jahr die erste CD „Time To Say Hello“ produziert.

Souly ist bis heute das geliebte, als das sie gegründet worden ist: eine Band, die nicht auf eine Stilrichtung festgelegt ist. Das Ensemble bietet ein buntes Programm aus Pop, Soul, Gospel und Jazz. Das Altersspektrum der Mitglieder von Souly reicht von 13 bis 60 Jahren. Und: Die Mitglieder verfügen über einen ganz unterschiedlichen Stand an musikalischem Können. Schüler und Schülerinnen als auch gestandene Musikprofis sind aktiv. Und nicht vergessen werden darf der regionale Bezug: die Mitglieder von Souly kommen aus Verden und



Volles Programm: Souly kommen am 29. März in die Verdener Stadthalle.

umzu.

Und das Verdener Publikum kann sich auf ein besonderes Konzert freuen: Normalerweise stehen zehn Sängerinnen bei Souly-Auftritten auf der Bühne. Am 29. März werden es doppelt so viele sein. Der Grund dafür ist einfach. Zum Konzept der Band gehört, dass Sängerinnen auch dann Band-Mitglied bleiben können, wenn sie für Studium und Beruf ihre Heimatstadt verlassen müssen.

Für die Stadthalle ist es der Gruppe nun gelungen, die komplette Besetzung aus den vergangenen Jahren zusammen zu bekommen. Für besondere Proben war in den vergangenen Wochen deshalb nicht nur

die Stammbesetzung im Souly-Studio, sondern es kamen Sängerinnen aus ganz Deutschland angereist, drei sogar aus Rom, Spanien und Los Angeles. Entsprechend groß ist die Vorfreude.

Begleitet werden die Sängerinnen wie immer von den gut eingespielten Musikern der Souly-Rhythmusgruppe, die in allen Bereichen von Pop und Jazz zu Hause sind und die mit großer Spielfreude Titel so unterschiedlicher Interpreten wie Herbie Hancock, Adele, Alicia Keys oder Stevie Wonder musizieren.

Die Bläsergruppe der Band wurde mittlerweile auf sechs Mitglieder erweitert, und sie begleitet nicht nur Gesangsnummern aus

dem Soul/Jazz-Bereich, sondern stellt sich auch mit aktuellen Bläser-Arrangements von Songs wie „Call Me Maybe“ vor.

Die Mitglieder des Kulturbeirates des Trägervereins freuen sich, Souly für ein Konzert in der Stadthalle gewonnen zu haben. Seit Jahren ist es ein Anliegen des Trägervereins, mit Konzerten für Chöre, Bigbands, Blasorchestern oder auch jungen Klavierspielern Musikschaffende aus der Region auf die Bühne der Stadthalle zu bringen.

Karten für das Konzert gibt es im Vorverkauf bei der Tourist-Information in Verden, für zwölf Euro, ermäßigt sechs Euro, Telefonnummer 04231/12345.